
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verbale del Consiglio d'Istituto n. 6 del30 Giugno 2022 
 

Il Consiglio d’Istituto si riunisce in modalità telematica su classroom, con giusta convocazione, 
secondo il regolamento degli OO.CC Smart, il giorno 30Giugno 2022, alle ore 17.30, sotto la 
presidenza della sig.ra Marzia Pierini, Vicepresidente del Consiglio d’Istituto.  

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Artemi Eleonora, Maria Rosaria Bernardini,Grazia Domenica 
Ferro, Claudia Foggetti, Nicoletta Giacomi, Angela Policari, Florenza Priolo, Deborah Proietti Petretti, 
Claudia Tasselli.  

E’ presente il DS, Dott.ssa Giuseppina Agostino. 
E’ presente il DSGA, Dott.ssa Paola Guerrini, membre eletto del C.I.  
Sono assenti giustificati i seguenti Consiglieri:Alessandra Cappelletti, Mimina Cavallo, Elisabetta 

Giannini,Manuela Luccioli, Monica Poscente, Emanuela Rosati, Ubertini Roberta. 
 
 

O.d.G. 
 
1. Approvazione verbale della seduta precedente 

 
2. Variazione al Programma Annuale 2022 

 
3. Attuazione del Programma Annuale 2022, verifica al 30 Giugno 2022 

 
4. Calendario scolastico a.s. 2022/2023 

 
5. Approvazione PON FESR “Edugreen: laboratori di sostenibilità per il primo ciclo" 

 
6. Approvazione PON FESR “Ambienti didattici innovativi per la Scuola dell’Infanzia” 

 
7. Approvazione PON FSE “Percorsi educativi per il potenziamento delle competenze e 

per l’aggregazione e la socializzazione” 
 
8. Progetto Orti didattici alla scuola dell’Infanzia proposto dai genitori 

 
9. Regolamento indirizzo Cambridge 

 
10. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico 

 
 

Il Vicepresidente, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 

Discussione 
 

…..omissis……. 
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PUNTO 6 Approvazione PON FESR “Ambienti didattici innovativi per la  
 
Scuola dell’Infanzia”       DELIBERA N.42 
 
 

Il Dirigente Scolastico presenta ai Consiglieri il PON FESR “Ambienti didattici innovativi per la 
Scuola dell’Infanzia”, approvato dal Collegio Docenti in data 29/06/2022, che prevede l’acquisto di nuovi 
arredi per la Scuola dell’Infanzia. Il finanziamento è per 70 000 €, di cui si è in attesa di eventuale 
autorizzazione.  

Il Dirigente Scolastico chiede ai Consiglieri se ci sono osservazioni. Nessuna osservazione viene 
registrata, pertanto  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

DELIBERA ALL’UNANIMITA’ 
 

l’approvazione del PON FESR “Ambienti didattici innovativi per la Scuola dell’Infanzia”.  
 

….omissis ……… 
 
 

 
Il Dirigente Scolastico 
Dott.ssa Giuseppina Agostino 

 
Il Vicepresidente del Consiglio d'Istituto 

Sign.raMarzia Pierini 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Pag. 11 di11 


